

Carpentras : un atelier pour tout savoir sur la copropriété



Le mercredi 29 mars prochain, la [communauté d'agglomération Ventoux Comtat Venaissin](#) (Cove) organise un atelier 'Copropriétés : mode d'emploi' à la Maison du Citoyen à Carpentras. Animé par l'[Agence départementale d'information sur le logement \(Adil\) du Vaucluse](#), cet atelier permettra de mieux comprendre le fonctionnement et la gestion d'une copropriété.

Plusieurs aspects de la copropriété seront abordés tels que :

- la forme juridique, l'immatriculation, les parties privatives / communes / spéciales pour comprendre ce qu'est une copropriété
- les copropriétaires, le conseil syndical, le syndicat, le syndic pour cerner les acteurs d'une copropriété
- les assemblées générales, le règlement, ou encore les charges et bien d'autres détails pour comprendre comment fonctionne une copropriété.

Mercredi 29 mars. De 17h30 à 19h. Gratuit. Maison du Citoyen. 35 Rue du Collège. Carpentras.

The poster is on a light green background. At the top left is the CoVe logo (Communauté de communes de la Vallée de l'Avance) and the text 'VENEZ PARTICIPER À L'ATELIER ANIMÉ PAR L'ADIL'. The main title 'COPROPRIÉTÉS MODE D'EMPLOI' is in large, bold letters. Below it, the date and time 'mercredi 29 mars 17h30-19h' are written. The location 'Maison du citoyen 35 rue du collège - Carpentras' is at the bottom. The bottom left features the ADIL logo and a stylized building icon. The bottom right shows an icon of two people talking with question marks above them, and the logo for 'monAgglo s'embellit!'.

V.A.